

LE RÊVE DE DOMINIC

Dans un fond sonore de puissants moteurs, une odeur de carburant et de belles carrosseries, Dominic a rencontré le pilote Alexandre Tagliani. Il a passé la journée au Grand Prix de Trois-Rivières et a bénéficié d'une visite VIP des installations du circuit. Il s'est vu remettre également un chandail autographié ainsi qu'une casquette.



Dominic pose ici fièrement avec l'une de ses idoles, le pilote chevronné Alexandre Tagliani.



Oh JOIE !!! Voitures sport, pilotes vedettes et déesses du circuit, tout pour faire le bonheur de notre viril Dominic ;)))

